

Le premier séminaire intercontinental en oncologie a eu lieu à Casablanca

Compte Test - 2013-09-09 18:16:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le 07 septembre 2013, la filiale Intercontinental regroupant l'Afrique, le Moyen Orient, la Turquie et la Russie des laboratoires Merck Serono, a organisé à Casablanca, en partenariat avec la Société Marocaine de Cancérologie, le premier séminaire intercontinental sous le thème « faire la différence en adoptant une approche multidisciplinaire dans le traitement du cancer colorectal ».

Près de 200 oncologues, chirurgiens et radiothérapeutes venant d'Afrique, du Moyen-Orient, de la Turquie, de la Russie et de la Chine ont participé à cette première édition internationale pour échanger sur les meilleures pratiques collaboratives pouvant améliorer le diagnostic, la prise en charge et le traitement des patients.

Trois ateliers distincts sur la radiologie, la chirurgie et l'oncologie ont été organisés pour démontrer l'importance d'une telle collaboration entre ces disciplines pouvant optimiser la prise en charge des patients. Des professionnels de renommée internationale, membres de société internationale d'Oncologie (ASCO, ESMO, ESA...) tels que le Pr. Dirk Arnold directeur de Tumeurs Biologiques à l'Institut Freiburg (Allemagne), le Pr. René Adam Directeur du département de chirurgie hépato-biliaire, cancer et transplantation à l'Hôpital Paul Brousse (France) et le Pr. Maïté Lewin chef de département de radiologie à l'Hôpital Paul Brousse (France), ont honoré ce séminaire par des interventions permettant de mettre en lumière les dernières avancées scientifiques et les nouvelles stratégies de traitement et de prise en charge du cancer colorectal. Quelques citations: [lien](#)